

Vivre le patrimoine ! Montreal Heritage Fest

Communiqué de presse

english will follow

Montréal, 19 mai 2015

Appel à tous les amoureux du patrimoine ! Au cours de la dernière décennie, 20% de notre patrimoine bâti a disparu. Face à cette menace, diverses initiatives se multiplient. Que signifie le mot "patrimoine" pour nous aujourd'hui ? Pourquoi et comment le préserver ? Dans quelle mesure se révèle notre attachement à cet héritage bâti ? Venez découvrir l'importance de sauvegarder notre héritage au cours du tout premier festival montréalais du patrimoine : Vivre le patrimoine !

Vivre le patrimoine ! Montreal Heritage Fest a pour but de mettre en lumière les initiatives citoyennes et professionnelles qui permettent la continuité, l'animation, la mise en valeur et la préservation de notre patrimoine bâti. Réhabilitations insolites et uniques, restauration d'édifices, techniques traditionnelles : chacun a sa place !

Pour cette première édition 2015, nous avons décidé d'établir une première rencontre entre les différents acteurs passionnés et impliqués dans le devenir de notre patrimoine. Cet événement se tiendra sur trois journées, rythmées de visites thématiques dans différents lieux reconvertis de Montréal. Nous souhaitons ainsi amener une série de discussions ayant pour thème les différentes formes d'appropriation du cadre bâti, avec pour fil conducteur la question suivante : pourquoi est-ce important de préserver notre patrimoine ?

Le festival en quelques mots...

Pourquoi ?

Nous désirons favoriser les échanges, susciter la discussion et donner place à la relève en conservation. À terme, nous espérons favoriser l'interdisciplinarité et l'engagement citoyen, tout comme accroître le réseau des divers acteurs en patrimoine, et l'enrichir par la création d'une association canadienne d'étudiants et de jeunes professionnels en patrimoine.

Pour qui ?

Les acteurs et amoureux du patrimoine

Les étudiants et jeunes professionnels en patrimoine

Quand ?

Première édition : du 21 au 23 août 2015

Par qui ?

Le comité organisateur est constitué de bénévoles issus du domaine de la conservation du patrimoine. Nous travaillons en partenariat avec la division québécoise de l'Association canadienne des experts-conseils en patrimoine (ACECP).

Comment ?

Vivre le patrimoine ! Montreal Heritage Fest se composera de différentes activités mêlant visites guidées, marches urbaines, table ronde et échanges plus informels. De plus amples informations vous seront communiqués lors des prochaines semaines. En attendant, nous vous invitons à nous suivre sur les réseaux sociaux dont les coordonnées sont inscrites ci-dessous.

Contact

Courriel : vivrelepatrimoine@gmail.com

Site internet : <http://vivrelepatrimoine.wordpress.com>

Téléphone : 514 546 9133

Facebook : <http://www.facebook.com/vivrelepatrimoine>

Twitter : @MTLheritagefest

Instagram : @MTLheritagefest

Vivre le patrimoine ! Montreal Heritage Fest

Press release

Montreal, May 19th 2015

Calling all Heritage Lovers! In recent decades, and astonishing 20% of Canada's built heritage has disappeared forever. Faced with the threat of more losses, various initiatives have been born. What is heritage? How can we save it? Why do we love it and why does it matter? Come discover the importance of preserving our urban heritage during Montreal's first heritage festival: Vivre le patrimoine!

Vivre le patrimoine! Montréal Héritage Fest's goal is to highlight public and professional initiatives that result in the continuity, animation, appropriation, and preservation of built heritage. Unique and unexpected building re-use, restorations, traditional building techniques; each has its place!

For the first edition, we've decided to organize a first meeting of various passionate and involved stakeholders in the future of our built heritage. This edition will be held over three days, and filled with themed visits to rehabilitated Montreal spaces. We also hope to stimulate discussion and creativity towards the theme of appropriating urban heritage, asking the question: Why does Heritage Matter?

The festival in a few words...

Why?

Our goal is to evoke discussion about heritage conservation and make a place for change. In the long run, we hope to bring together inter-disciplinary actors and increase our mutual networks, proliferate public engagement and awareness, as well as create a Canadian association of students and young professionals interested in heritage conservation.

For who?

Heritage lovers of all stripes

Heritage students and young professionals of the field

When?

First Edition: August 21-23 2015

By who?

The organising committee is comprised of volunteers hailing from the field of heritage conservation. We are working in partnership with the Quebec chapter of The Canadian Association of Heritage Professionals (CAHP).

How?

Vivre le Patrimoine! Montreal Heritage Fest is comprised of different activities, including guided visits, urban walks, round tables and less formal exchanges. More information will be communicated in the coming weeks. In the meantime, we invite you to follow us on social media, or contact us at any of the following:

Contact

Email: vivrelepatrimoine@gmail.com

Website: <http://vivrelepatrimoine.wordpress.com>

Telephone: 514 546 9133

Facebook: <http://www.facebook.com/vivrelepatrimoine>

Twitter: @MTLheritagefest

Instagram: @MTLheritagefest